



## Zweite Sortierkampagne der Abfallanalyse des Landkreises Havelland

21.10.2011

### **Pressemitteilung 176/2011**

**Der Landkreis Havelland führt in der 43. Kalenderwoche 2011 die zweite Sortierkampagne der Abfallsortieranalyse durch. Dadurch sollen weitere Erkenntnisse über die Zusammensetzung des Hausmülls im Landkreis gewonnen werden.**

Die Ergebnisse der ersten Sortierkampagne aus dem Juli dieses Jahres haben gezeigt, dass der Anteil an "biologisch abbaubaren Abfällen" mit 45 Prozent vergleichsweise hoch ist. Auch der Anteil an Wertstoffen, wie Kunststoffen und Metallen, wird ausgewertet. Die Ergebnisse sind für abfallwirtschaftliche Planungen im Zusammenhang mit neuen abfallrechtlichen Bestimmungen wichtig. Diese sind mit der Änderung des Kreislaufwirtschafts- und Abfallgesetz zu erwarten, wie etwa die Einführung einer Wertstofftonne oder einer getrennten Bioabfallerfassung.

Ab Montag, dem 24. Oktober 2011, beginnt die Probenahme an verschiedenen ausgesuchten Restmülltonnen im Kreisgebiet. Sie wird durch ein beauftragtes Unternehmen im Zuge der regulären Hausmüllabfuhr durchgeführt.

Im Rahmen der Abfallsortieranalyse finden noch eine Winter- und eine Frühjahrssortierung statt. Der Abschlussbericht wird in etwa zum Sommeranfang des nächsten Jahres fertig gestellt.

[Zurück](#)